

## Damen Verbandsliga Nordost (Bayerischer TTV)

ATS Kulmbach 1861 : SpVgg Hausen  
Samstag, 25.11.2023, 14:00 Uhr

### Hegel macht den Sack zu

Auch dank Christine Ha-Ngoc, welche ungeschlagen blieb, konnte der ATS Kulmbach 1861 das Heimspiel gegen die SpVgg Hausen in der Damen Verbandsliga Nordost (Bayerischer TTV) mit 7:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 5. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Katharina Hegel das für die Mannschaft siebringende Einzel bereits vor dem letzten Match des Tages fixierte.

Der Verlauf im Einzelnen: Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Dressel / Hegel und Bittan / Schmelzer, das Dressel / Hegel letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Nur einen Satz verloren Philipp / Ha-Ngoc bei ihrem Sieg gegen Buschner / Lengenfelder und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Auf dem falschen Fuß erwischte Juliane Dressel ihre Gegnerin Michelle Schmelzer beim überzeugenden Triumph ohne Satzverlust. Katharina Hegel bekam ihre Gegnerin Julia Bittan beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Recht kurzen Prozess machte indessen Heidi Philipp beim 11:0, 11:1, 11:6 mit Daniela Lengenfelder. Wie überlegen der Erfolg ausfiel wird dadurch unterstrichen, dass Lengenfelder im gesamten Match nur 7 Punktgewinne gelang. Auf Messers Schneide stand danach das Spiel zwischen Christine Ha-Ngoc und Andrea Buschner, ehe sich die Gastgeberin mit 11:6, 12:10, 7:11, 6:11, 14:12 durchsetzen konnte. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des ATS Kulmbach 1861 und der SpVgg Hausen. In toller Verfassung präsentierte sich Juliane Dressel im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Julia Bittan. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 3:9 für Dressel und 7:3 für Bittan seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Der Start in die Partie hätte für Katharina Hegel besser laufen können, doch gewann sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Michelle Schmelzer noch mit 3:1 und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Damit war der Sieg für die Heimmannschaft durch den sechsten Zähler bereits sichergestellt. Dem großen Kämpferherz ihrer Gegnerin Andrea Buschner musste Heidi Philipp Tribut zollen, nachdem sie die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Bevor die beiden Vierer an den Tisch traten, stand es somit 6:3. Eher wenig Gegenwehr bekam Christine Ha-Ngoc nachfolgend beim 3:0 von Daniela Lengenfelder. Durch dieses Ergebnis liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:4 für Ha-Ngoc und 0:2 für Lengenfelder seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Durch diesen Sieg hat der ATS Kulmbach 1861 nun 2 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 2 Unentschieden auf dem Konto, während die SpVgg Hausen nach der Niederlage jetzt 3 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 0 Unentschieden als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den SSV Brand (ATS Kulmbach 1861) bzw. gegen den TSV Untersiemau (SpVgg Hausen).

#### Statistik:

##### ATS Kulmbach 1861

Doppel: Dressel / Hegel 1:0, Philipp / Ha-Ngoc 1:0

---

Einzel: J. Dressel 1:1, K. Hegel 1:1, H. Philipp 1:1, C. Ha-Ngoc 2:0

**SpVgg Hausen**

Doppel: Bittan / Schmelzer 0:1, Buschner / Lengenfelder 0:1

Einzel: J. Bittan 2:0, M. Schmelzer 0:2, A. Buschner 1:1, D. Lengenfelder 0:2